



2293 - Existe-t-il une opposition entre la conversion à l'Islam et la pratique du basketball ?

question

En tant que jeune non musulman, je me demande si je pourrais continuer à jouer du basketball après ma conversion à l'Islam ?

la réponse favorite

Louange à Allah.

Oui, vous pouvez vous convertir à l'Islam tout en continuant à pratiquer le basket, pourvu que ce sport soit débarrassé de tout aspect prohibé ou préjudiciable. L'Islam n'interdit pas les jeux utiles au corps et qui stimulent les muscles et fortifient les organes. L'entretien du corps constitue même un devoir d'après les propos du Prophète Muhammad (bénédiction et salut soient sur lui) : **Ton corps a certes un droit sur toi** (rapporté par Boukhari, 4800).

Le basket comporte l'avantage de reposer sur la précision et l'adresse. Il n'y a aucun mal à le pratiquer, à condition qu'il ne se mélange pas avec une chose prohibée comme le pari ou la découverte des parties honteuses ou la nuisance ou des coups volontaires ou la négligence de la prière etc...

Au fait, vous n'ignorez pas que bon nombre de basketeurs internationaux se sont convertis à l'Islam. C'est pourquoi nous vous conseillons de ne pas hésiter ni retarder votre conversion à l'Islam. Nous demandons à Allah de vous assister à suivre la vérité et de saisir votre main pour vous guider dans le chemin du bien.

Allah guide celui qu'Il veut dans le droit chemin.